

CCI Informations

CAU. Got 038

A l'occasion de l'exposition "Ne coupez pas ! Nouveaux médias et communication"

Le Centre de Création Industrielle

L'ASCOM, Carrefour International de la Communication

L'Association Télématique pour les Gens

vous invitent à assister à une conférence-débat sur le thème "Différences culturelles dans la communication structurée par ordinateur"

avec la participation de Roxanne Hiltz et Murray Turoff, du New Jersey Institute of Technology et de membres des réseaux américains EIES et du réseau français Thélème.

Roxanne Hiltz est sociologue, spécialiste des réseaux, ethnologue membre de communautés télématiques. Murray Turoff est informaticien, concepteur de systèmes de communication. Ils ont créé EIES (Electronic Information Exchange System), réseau télématique de communication qui reste, sept ans après sa création, l'expérience de ce type la plus avancée. Ils ont publié "The Network Nation" ainsi que de nombreux articles. Leurs réalisations et leurs recherches ont fait d'eux les experts les plus connus mondialement en matière de communication structurée par ordinateur.

La conférence-débat aura lieu au Centre Georges Pompidou
le lundi 19 Septembre de 15 heures à 18 heures
dans la salle de conférence du Centre de Création Industrielle
niveau rez-de-chaussée, au fond à gauche du forum

Centre Georges Pompidou



"Ne coupez pas !
Nouveaux médias et communication"

29 juin - 26 septembre 1983

Salle de documentation du C.C.I. - Centre Georges Pompidou

Visiophone, vidéotex, T.A.O., vidéocommunication, câble..., les médias prolifèrent.

A terme, l'expansion des satellites et des réseaux câblés en fibres optiques, le perfectionnement des "terminaux" (téléphones, visiophones, téléviseurs, magnétoscopes, lecteurs de vidéodisques) nous permettront d'échanger des images aussi bien que des sons, de choisir parmi une multitude de programmes audio-visuels et élèveront très sensiblement le degré d'interactivité des systèmes de télécommunications.

L'exposition se propose de faire le point sur ces évolutions qui doivent beaucoup à la dynamique interne de la technologie et au poids d'impératifs économiques. L'on pourra voir fonctionner et utiliser un système associant micro-ordinateur et vidéodisque et préfigurant les possibilités des vidéo-communications interactives. On pourra aussi consulter différents systèmes vidéotex et utiliser un système de téléconférence assistée par ordinateur.

Au-delà des techniques, l'exposition permettra de s'informer des contenus dont sont d'ores et déjà porteurs certains de ces nouveaux médias, à travers la consultation directe de services tels que Grétel, Télétel, Télémac, Thélème, Télémédiathèque.

Les visiteurs pourront également expérimenter les nouveaux modes de communication que permettent les services de messagerie électronique. Grâce à cet outil, des groupes d'utilisateurs de Télétel 3V, de Grétel (Strasbourg) et du système Thélème dialogueront avec les visiteurs de l'exposition. Ceux-ci pourront aussi dialoguer avec les visiteurs du Centre international de réflexions sur le futur des Salines d'Arcs-et-Senans où sera présentée simultanément une exposition similaire réalisée par le C.C.I.

Ces connexions permettront de faire de cette manifestation un forum électronique sur les nouveaux médias. En effet, nous souhaitons qu'elle contribue à la "naturalisation" de nouvelles techniques, mais aussi qu'elle soit le lieu d'une réflexion sur leurs usages et leur impact culturel.

A l'occasion de l'exposition, sera publié un numéro de la collection "Culture au quotidien" :

"Ecrans pour tous - Démocratie locale et nouvelles technologies de télécommunications".

Format 20 x 24

96 pages, ill..

Prix de vente : 45 F.

Affiche 50 x 70. Prix de vente : 25 F.